

Ibagué, 12 de agosto de 2024

Comunicado de prensa 1629

¡Prográmese! Hoy inicia el Campeonato Panamericano de Hockey Patín en el Coliseo Mayor

La Alcaldía gestionó ante la World Skate América para que el ingreso al escenario sea gratuito durante las jornadas que se extenderán hasta el 18 de agosto.

Se cumple la última semana de los Campeonatos Panamericanos de Patinaje Ibagué 2024, luego de la culminación de tres modalidades, con una excelente organización: Artístico, Velocidad y Hockey en Línea.

Durante el fin de semana anterior se hizo el montaje de la nueva pista que cumple con todos los estándares técnicos para el desarrollo de las competencias de hockey patín, que iniciarán en horas de la noche de este lunes en el Parque Deportivo.

El partido de apertura será a las 7:00 de la noche y enfrentará al Club Corazonista (Colombia) ante Huracán (Argentina), y finalizado el mismo, en la categoría senior varones, se medirán Concepción ante Olimpia, ambos conjuntos argentinos.

“Tendremos en el moderno piso que hemos instalado en la ciudad, clubes de Argentina, Chile y Colombia. Será un espectáculo para compartir en familia en ambas ramas”, dijo Alberto Herrera, presidente de la World Skate América.

El Coliseo Mayor seguirá marcando su propia historia con la llegada ahora del Hockey Patín, disciplina que también se verá por primera vez en la Capital Musical con el respaldo y patrocinio de la Alcaldía y el Imdri.